

Spannendes Titelrennen

Schießsport: Der SV „Alpenrose“ Emersacker kürt seine Besten.

Emersacker Der Schützenverein Alpenrose Emersacker kürt bei der Vereinsweihnachtsfeier seine neuen Schützenkönige. Die Titel holten sich Mathias Bauer mit einem 6,0-Teiler und Lukas Fech mit einem 39,3-Teiler bei den Jugendlichen. Vorsitzender Frank Kuchenbauer kann zufrieden auf die sportlichen Erfolge seines Vereins zurückschauen.

Alle Mannschaften treten in den oberen Ligen des Sportschützengaus Wertingen an, wenn auch nicht immer ein Abstieg verhin-

dert werden konnte. Stolz ist der Verein auf zwei Jungschützinnen: Magdalena Kuchenbauer und Janina Fischer nahmen an den deutschen Meisterschaften teil.

Aber auch die zahlreichen anderen Jugendlichen sind mit Eifer bei den Wettkämpfen dabei - etwas um das der Verein von vielen anderen Vereinen benedigt werde, so Vorsitzender Kuchenbauer. Er dankte daher den Jugendleitern Stefanie Fech und Erwin Kuchenbauer für ihren ehrenamtlichen Einsatz für den Nachwuchs.

Eine Woche vor der Weihnachtsfeier fand das große Finalschießen – sozusagen die Champions League – des Vereins statt. Die Meister aller sechs Klassen von den Schülern bis zu den Senioren traten gegeneinander an. Aushängeschild Janina Fischer gewann ganz klar und darf sich nun Meister der Meister nennen.

Spannend war das Titelrennen um die Königswürden. In der Schützenklasse folgten Mathias Bauer mit seinem 6,0-Teiler Lisa Kemmerling (8,0) und Janina Fischer (8,6) dicht auf den Fersen. Und auch der Viertplatzierte Martin Kuchenbauer hatte mit 9,4 noch einen einstelligen Teiler. Auch der neue Jugendkönig Lukas Fech hatte mit einem 39,3-Teiler ganz knapp die Nase vor. Magdalena Ehinger musste sich knappe geschlagen geben (39,6). Den dritten Platz belegte Magdalena Kuchenbauer (44,6).

Auch drei besondere Ehrungen durfte Vorsitzender Kuchenbauer aussprechen: Für 70 Jahre Vereinsmitgliedschaft zeichnete er Erwin Kuchenbauer, Josef Kuchenbauer und Herbert Knötzinger aus. (hes)



Die neuen Könige, Scheiben- und Pokalgewinner (von links): Florian Spengler, Lukas Fech, Mathias Bauer, Marianne Kuchenbauer, Yannick Fischer, Magdalena Kuchenbauer, Markus Lauter, Janina Fischer, Andreas Kuchenbauer und Vorsitzender Frank Kuchenbauer. Foto: Simone Kuchenbauer